Desde la organización del Triatlón de Zaragoza comunicamos a todos los y las triatletas que nos vemos OBLIGADOS, a tan solo dos semanas del Triatlón, a cambiar el recorrido de carrera a pie, y que por lo tanto no podrá terminar en la plaza del Pilar.

Por incompatibilidad con un evento simultáneo en la plaza del Pilar, del cual no se había notificado, nos hemos visto forzados a volver al circuito de carrera a pie de años anteriores.

Sabemos que, para esta edición, perdemos uno de los mayores atractivos que tenía nuestro triatlón, el cual nos han quitado, quitándoos también la oportunidad de celebrar vuestra entrada en meta en un entorno inmejorable.

Desde la organización de la carrera, queremos pediros disculpas, aunque es algo que no se encuentra en nuestras manos y que os prometemos, que para la próxima edición volveremos a luchar con uñas y dientes.

Queremos aprovechar para agradecer también a todos los organismos públicos como Zaragoza Deporte y Policía Local de Zaragoza que se han involucrado para facilitarnos el cambio de recorrido lo antes posible, en lugar de echarnos para atrás la prueba.

Del mismo modo a los que ya estáis inscritos y a los que quedáis por inscribiros muchas gracias por vuestra confianza y esperamos que disfrutéis de otra edición y esperemos que la siguiente de muchas más del Triatlón de Zaragoza.